



Studio

31 m²

Réf. 5922

250 000 €

Stes-Maries-de-la-Mer
Appartement à vendre (13460)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur du village des Saintes Maries de la Mer, à proximité immédiate des arènes, de l'église et des plages, ce studio de 31m2 augmenté d'un jardin privatif de 25m2 a bénéficié d'une rénovation complète. Repensé pour le rendre fonctionnel et confortable, ses installations modulables telles que son lit escamotable et ses nombreux rangements permettent d'optimiser l'espace et de maximiser son potentiel. En rez-de-jardin d'une résidence à l'architecture typique de la Camargue, il est éclairé par une grande baie vitrée ouverte sur un jardin végétalisé orienté plein ouest. La pièce de vie ...

Located in the heart of the village of Saintes Maries de la Mer, in the immediate vicinity of the arenas, the church and the beaches, this 31m2 studio with a 25m2 private garden has benefited from a complete renovation. Redesigned to make it functional and comfortable, its modular facilities such as its foldaway bed and its numerous storage spaces allow you to optimize space and maximize its potential. On the garden level of a residence with typical Camargue architecture, it is lit by a large bay window opening onto a green garden facing due west. The living room is an extension of the ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES